

L'aéroport de Santa Clara revient à la normale



La Havane, 26 sept. (RHC).- L'aéroport international de Santa Clara, dans le centre de notre pays, revient à la normale.

Les opérations aériennes y avaient été interrompues suite au passage de l'ouragan Irma, le 9 septembre dernier.

L'aéroport de Santa Clara est le troisième de notre pays en raison du nombre de vols et de passagers qu'il accueille.

Son directeur Omar Gil a annoncé à Granma, notre principal quotidien, que dans les prochains jours l'aéroport pourra travailler à pleine capacité.

Récemment, cet aéroport a remporté deux médailles d'or et une de bronze à la convention de la compagnie aérienne Sunwing organisée dans la station balnéaire de Cancun, au Mexique.



Radio Habana Cuba